
Acta del Consejo Ordinario del Departamento de
Sistemas Telemáticos y Computación (GSyC) de la

Universidad Rey Juan Carlos

26 de Septiembre de 2008
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1. Lugar y comienzo

Seminario 103 del edificio departamental II del campus de Móstoles, 11:05 horas.
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2. Orden del d́ıa

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores (2008.07.02)

2. Asuntos generales (informe del director)

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de reglamento de bolsa de viaje del
departamento para el ejercicio 2008.

4. Evaluación del proyecto de colaboracion de Sara Marugán con nuestro depar-
tamento.

5. Colaboración en la organización del DISC 2009.

6. Colaboración de Daniel Izquierdo en asignaturas de grado o postgrado.

7. Nueva distribución de espacios en Departamental II de Móstoles.

8. Comentarios y preguntas.

3. Asistentes

Miembros Natos del Consejo

Francisco Ballesteros Cámara
José Maŕıa Cañas Plaza
Eva Maŕıa Castro Barbero
José Centeno González
Antonio Fernández Anta
Jesús M. González Barahona
Gorka Guardiola Múzquiz
Pedro de las Heras Quirós
Miguel A. Ortuño Pérez
Enrique Soriano Salvador

Representantes del Personal Docente e Investigador Contra-
tado no Doctor

Carlos Enrique Agüero Durán

Excusan su asistencia

Francisco Mart́ın Rico
Gregorio Robles Mart́ınez
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4. Material relevante y anexos al acta

El siguiente material es relevante para alguno de los puntos tratados en esta
sesión del Consejo de Departamento. Se ha distribuido a los miembros del Consejo
con antelación:

1. Propuesta de convocatoria de Bolsas de Viaje. Fue enviada a la lista de correo
del Departamento y se incluye como anexo al acta.

2. Proyecto de Colaboración de Sara Marugán. Fue enviado a la lista de correo
del Departamento y se incluye como anexo al acta.

3. Propuesta de redistribución de espacios del Departamental II de Móstoles, acor-
dada por la comisión de espacios:

Los profesores asociados que hasta ahora utilizaban el despacho 128 pa-
sarán a utilizar el 127, quedando asignado el 128 a personal de los pro-
yectos dirigidos por el profesor Luis López. Temporalmente, hasta que no
haya más espacios disponibles, en el laboratorio 128 se alojarán 4 perso-
nas de los proyectos dirigidos por profesores del grupo LibreSoft, que se
reubicarán cuando los despachos 106, 107 y 108 se vayan liberando.

Cuando estén disponibles, en los despachos 106 y 108 se instalará personal
de los proyectos dirigidos por profesores del grupo LibreSoft.

Cuando esté disponible, el despacho 107 será ocupado por 3 personas que
trabajan en proyectos dirigidos por el profesor Jose Ma Cañas.

El despacho 135, ocupado hasta hace poco por el profesor Luis Rodero,
será ocupado por la profesora Katia Leal y por profesores asociados.

5. Puntos Tratados

5.1. Aprobación de actas anteriores

Decisión (por asentimiento):
Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión del Consejo de Departamento

del 2 de julio de 2008.

5.2. Asuntos generales (informe del Director)

Informe:

Felicitaciones a Francisco Mart́ın, por la lectura y defensa de su tesis, y a Pedro
de las Heras, por su acceso al cuerpo de Profesores Titulares de Universidad.
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Bienvenida a los nuevos becarios de PDI en formación: Carlos Garćıa Campos
y Julio Manuel Vega Pérez.

Secretaria administrativa: Evangelina Castro ha estado de baja varios meses,
se incorpora ahora. Pero tomará dos semanas de vacaciones. No está claro que
ella sea nuestra secretaria, puesto que no está formalmente asignada. Y como
dependemos de dos campus, la situación es aún menos clara.

Ocupación del despacho del departamento en Fuenlabrada, compartido con el
departamento de LSI. Durante el verano lo han estado ocupando algunos de
nuestros becarios. Tenemos el problema de falta de espacios en Fuenlabrada,
que se hace notar especialmente cuando usamos más el despacho, por ejemplo
revisiones de exámenes. Aunque en ese mismo pasillo hay una sala de reuniones
que se puede reservar y usar.

Convocatoria de plazas de profesor asociado: Aunque desde el Vicerrectorado de
Ordenación Académica se nos dijo que los investigadores contratados podŕıan
ser asociados, en el Vicerrectorado de Investigación se plantean dudas. Están
resolviendo este asunto, lo que está retrasando las plazas de profesor asociado
que tenemos en curso. Por este motivo se están renovando las plazas de los
profesores Santiago Gala, José Manuel Prieto y Javier Collado.

Convocatoria de plaza de TUi. Hasta ahora GSyC no hab́ıa solicitado al Vice-
rrectorado que cubriera con una plaza de TUi la plaza de TU que dejó vacante
Vicente Matellán, puesto que ninguna persona en condiciones de presentarse a
la plaza hab́ıa manifestado su intención de hacerlo.

Este ya no es el caso, aśı que el Departamento solicitará al Vicerrectorado la
convocatoria de la plaza.

Planes de estudios de ETSIT: Jose Centeno informa sobre el estado actual de
los planes de estudios. Sólo son borradores. Parece que muchas universidades,
incluyendo la URJC, se están planteando adaptarse al Espacio Europeo de
Educación Superior en el curso 2009/2010, adelantándose un año a lo previsto.
Aunque aún no está aprobado el decreto de competencias.

Planes de estudios de la ETSII: El Director informa que estamos en fases muy
preliminares. Las opciones son, o bien que nuestra docencia siga repartida entre
la ETSII y la ETSIT o bien que nos vayamos por completo a la ETIT.

Rediseño del master STI. Eva Castro informa que estamos elaborando una
propuesta con CCiA, TE y nuestro departamento. Partiremos del borrador
que preparó Sergio Arévalo el año pasado. Se solicita alguna persona para la
comisión. Se ofrece Francisco Ballesteros.
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Memoria del Departamento. La vamos a redactar a pesar de no disponer de
secretaria administrativa.

Nuevo web. Hay una maqueta, publicada hace unos meses. Está disponible en
http://gsyc.es/test. A mediados de octubre podŕıa estar en producción.

Fichas de las asignaturas: Debeŕıamos aprobar el temario de todas las asigna-
turas, publicarlo en el web y luego revisarlo. El director solicita fichas con el
temario de todas las asignaturas.

5.3. Aprobación de propuesta de reglamento de Bolsas de
Viaje para el ejercicio 2008.

Informe
El secretario académico ha enviado a la lista de correo el borrador de reglamento

de Bolsas de Viaje, para su aprobación por este Consejo.
El director propone que la selección de la comisión que evalúe las propuestas

recibidas se forme entre los funcionarios docente de GSyC, (interinos o de carrera),
excluyendo a Director y Secretario.

Decisión (por asentimiento):
Se aprueba la propuesta de Bolsas de Viaje y el mecanismo de selección.

5.4. Evaluación de proyecto de colaboración de Sara Ma-
rugán

Informe Sara Marugán solicita una beca-colaboración del Ministerio de Educa-
ción, Poĺıtica Social y Deporte para el curso 2008-2009. Requiere de aprobación y
calificación (de 0 a 4 puntos) por parte del Departamento.

Decisión (por asentimiento):
Se aprueba, con una calificación de 4 puntos.

5.5. Colaboración en la organización del DISC 2009

Informe Antonio Fernández solicita el apoyo del departamento para la organiza-
ción del DISC 2009 (http://disc08.labri.fr) , incluyendo soporte web, máquinas
y administración. También solicita apoyo económico, puesto que por celebrarse en
Elche, no está cubierto por las convocatorias ordinarias de la URJC (restringidas a
la comunidad de Madrid). Sugiere la cantidad de 300 euros.

Decisión (por asentimiento):
Se aprueba el apoyo del Departamento, incluyendo la ayuda de 300 euros.
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5.6. Colaboración de Daniel Izquierdo en la docencia del De-
partamento

Informe
Daniel Izquierdo tiene una beca de Becario de PDI en formación, y solicita per-

miso para colaborar en docencia como el resto de becarios de colaboración docente
(esto es, solo en prácticas y con un profesor presente en el laboratorio)

Decisión (por asentimiento):
Se concede el permiso.

5.7. Distribución de Espacios

Informe Debido a las últimas contrataciones y a la adscripción de tres nuevas
salas a GSyC, la comisión de espacios ha elaborado una propuesta, enviada a la lista
de correo del Departamento (incluida en el punto 4 de este acta).

Decisión (por asentimiento):
Se aprueba.
Informe Antonio Fernández Anta informa que Corentin Travers y Alessia Milani

estarán fuera un año, por lo que su espacio de trabajo queda a disposición de GSyC.

5.8. Comentarios y preguntas

No hay.

Sin más asuntos a tratar, concluye el Consejo a las 12.45

Jesús González Barahona Miguel Ángel Ortuño Pérez
Director de Departamento Secretario de Departamento
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